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例会報告 第２５２６回 平成２８年７月２８日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：吉田副ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：それでこそロータリー 

■ゲスト ： 

■ビジター： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                 
昨日久しぶりに高校野球をテレビ観戦しました。 
中村高校と明徳です。中村高校が９回に２点を返した時
にはもしかしてとハラハラドキドキ見ていました。 
また昨日から関東茨城周辺で地震が頻発しています。 
数日前は桜島が爆発等、日本列島ではわからないところ
で地殻の変動が起こっているのかなと思います。 
専門家が日々研究を重ねていますが正確な地震予知が出
来るようになれば沢山の方を救う事が出来ますので頑張
って頂きたいと思います。 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■ガバナー事務所より： 
８月のレートのお知らせ 
お盆休みのお知らせ（財団事務所共に） 

■四万十ＲＣより：週報・計画書 
■宿毛ＬＣより：会報 
 
欠席届 １９名 

 

■プログラム 保田企画委員長                      
愛石について 竹田会員 
今年で愛石３３年となります。 
宿毛市の蘭展示会にも参加させて頂いています。 
現在１０名程の愛石の会員がいます。 
愛石を通じて親睦を深め仕事、家庭を大事にする事をモ
ットーに活動をしています。 
毎月１日に親睦会を開催していましたが現在は諸事情に
より休会となっています。 
愛石は奥が深いです。特に中国の愛好家は富豪が多いで
す。今まで数回宿毛市でも展示会を開催しました。 
私の場合は基本的に発掘取集です。 
取集は山・川・海ですが四万十川が良い石が発見出来ま
す。石は真黒石で真っ黒や茶色、緑など、長い年月水と
砂、太陽に照らされ独自の色合いが出来ます。 
大きさは２０ｃｍ前後鑑賞に向いているようです。 
コレクションの愛石を見せて頂きました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
■出席報告                    
６５．５２％ 
 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


